



庭の桜の



はなもみじ



春秋ごとに匂うなり

令和元年 8月 18日
千曲市立屋代小学校
文責：教頭

No.7

2学期スタート 『笑顔いっぱい・元気いっぱいの88日間に』

夏休みが終了し2学期が始まりました。35度を超える暑い日が続き、また、新型コロナウイルス感染症により、いつもよりも短く、制限されることが多い夏休みでした。そんな中での夏休みでしたが、久しぶりに会う子どもたちの姿は、ちょっぴり日焼けし、大きくたくましくなったように感じました。さて、88日間の2学期のスタートです！運動会や校外学習、遠足や社会見学、マラソン大会や児童会「ゆいと祭り」等楽しい行事がたくさん計画されています。笑顔いっぱい、元気いっぱいの毎日にしていきましょう。



2学期始業式

本日の2校時、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、終業式同様に、ZOOMを使って、2学期の始業式がおこなわれました。

児童代表として5年生の各クラスの代表者、5松、小川桃歌さん、5竹、富永春奈さん、5梅小林結月さんが2学期のめあてを発表しました。三人とも1学期の反省に基づいた目標を立て、とても堂々と発表することができました。

《校長先生のお話》

みなさん、元気ですか。楽しい夏休みになりましたか。

新型コロナの影響で行動が制限される休みになってしまいましたが、まとまった休みにしかできないこと、どんなことができましたか。先生や友だちにお話してみてください。

2学期の始まりにあたって、大きく二つのことについてお話をします。



1 新型コロナウイルスにかかわって

夏休みに入る前よりも、新型コロナウイルスに感染する人が増えています。多くの学校は今日から2学期がはじまります。慣れが一番危険です。感染防止の取組をみんなで徹底しましょう。

①手洗いの徹底。ウイルスの付いた手や指で、目、鼻、口に触ると感染する危険性があります。手洗いは30秒程度かけて、水と石けんで丁寧に洗います。消毒液の使用は、担任の先生の指示に従ってください。

②三つの密を避ける。こまめに換気をする。人との距離をとる（最低1m）。大声でしゃべらない。正面での会話は控えます。

③学校の中ではマスクを付けます。ただし、熱中症の危険があるので、体育の時間や登校下校のときは、人との距離を十分にとった上で、マスクは外しましょう。



2 学習について

休校による学習の遅れは、みんなの頑張りでも、ほぼ取り戻されています。これからは、質の高い学習を目指していきましょう。そんなに難しいことはありません。

教科書に書いてあることを、何も考えずに言われた通りに覚えることは、皆さんのひとり立ちにつながりません。「何でそうなるのかな」「それは本当かな」「他の考え方はないのかな」と、ちょっと立ち止まって、自分の心に聞いてみます。学習は、ひとりひとりの疑問から始まります。難しい言葉を使いますが、先生たちは「問いのある授業」を目指しています。新型コロナの影響で、グループ活動や今までのような話し合い活動は制限されています。でも、ひとりひとりの「問い」は制限されていません。まずは、心の中に浮かんだ「へんだなあ、おかしいなあ、どうなっているのかな」という疑問を大切にしていきましょう。



保護者の皆様へのお知らせとお願い

❖新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う臨時休業による、学習の不足等を補うため学習指導員が追加加配されることになりました。屋代小学校では、寺澤栄治先生に6年生の算数を主に指導していただきます。(寺澤栄治先生は昨年度まで本校にいらっしゃった先生です。)

❖児童の登校について

ご家族に、発熱等の風邪症状がみられる場合には、児童の健康状況にかかわらず出席を控えてください。

❖下校時の暑さ対策について

今週は、全学年が5時間授業となり、暑い中での下校となり熱中症が心配されます。熱中症対策を以下のようにします。

①帽子をかぶる

②傘をさして歩く(日よけと距離を保つため)

③首にタオル等を巻くことを行います。

帽子、傘、首に巻くタオル等を毎日持たせてください。



❖金管の練習について

コロナウイルス感染者が増加傾向にあるため、9月11日(金)まで練習をおこないません。

❖9月の授業参観日を9月10日、11日に予定しています。新型コロナウイルスの感染状況を見て、詳細について、今週中にお知らせします。